

Convoca Padrés a los estados del Noroeste

Escrito por comunicado
Miércoles 11 de Mayo de 2011 19:17

Buscarán que el Golfo de California sea un ejemplo a nivel mundial



Hermosillo, Sonora, 11 de mayo de 2011.- Trabajar de la mano entre estados y Federación para hacer del Golfo de California un ejemplo mundial y desde esta región presentar al mundo una visión de pesquerías modernas e innovadoras propuso el Gobernador Guillermo Padrés al encabezar junto a los tres gobernadores vecinos la Segunda Reunión Regional de Pesca y Acuacultura Región Mar de Cortés.

Acompañado de Francisco Javier Mayorga Castañeda, Secretario de SAGARPA, así como de Mario López Valdez, Marco Antonio Covarrubias Villaseñor y José Guadalupe Osuna Millán, gobernadores de Sinaloa, Baja California Sur y Baja California, respectivamente, el Gobernador de Sonora fue anfitrión del foro en el que se discutieron temas relacionados con el impulso a estas actividades.

“Si hacemos las cosas bien, si colaboramos los gobiernos estatales y municipales de la región junto con el Gobierno Federal encabezado por el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, podemos hacer del Golfo de California un ejemplo mundial donde conviva la producción pesquera con comunidades prósperas”, aseveró.

El Gobernador Padrés propuso también establecer una mesa de análisis y consulta para procurar una administración compartida de pesquerías de especies entre los estados del Noroeste de México.

Fortalecer y dinamizar el grupo de trabajo constituido por los gobiernos de los estados y CONAPESCA con la integración de productores, académicos y organizaciones no gubernamentales para complementar el esfuerzo y ordenamiento que implementa la dependencia federal en el Golfo de California.

Organizar un comité regional de sanidad e inocuidad acuícola y pesquera del Noroeste de México a fin de homologar las prácticas sanitarias de los productores regionales y conocer las condiciones actuales de los cuerpos de agua más relevantes, así como definir las medidas procedentes.

Además de edificar en Sonora un laboratorio a escala comercial de crías de peces y producción de alevines que contribuyan a soportar e impulsar la maricultura en la región.

El mandatario estatal destacó que esta región es líder en el País en producción pesquera y acuícola, pues aporta el 77% del producto nacional con 800 mil toneladas anuales.

Francisco Mayorga Castañeda, titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Recursos Hidráulicos, Pesca y Alimentación, reiteró la disposición de la dependencia federal para trabajar de la mano con los estados en el fortalecimiento no sólo de la pesca, sino de todas las actividades productivas.

Ramón Corral Ávila, Comisionado Nacional de CONAPESCA, destacó que de 2007 a 2010, con el objetivo de impulsar la pesca y acuicultura en esta región, el Gobierno Federal ha destinado recursos por 4 mil 450 millones de pesos.

Mientras en 2007 se otorgaron 2 mil 147 millones de pesos a esta actividad, en 2011 el presupuesto subió a 4 mil 3 millones de pesos. Para este año, agregó, y tan solo para Sonora, Sinaloa, Baja California y Baja California Sur, se han programado 235 millones de pesos, una cifra sin precedentes en la zona, así como 690 millones de pesos en apoyo a diesel marino y gasolina ribereña.

Convoca Padrés a los estados del Noroeste

Escrito por comunicado

Miércoles 11 de Mayo de 2011 19:17

José Guadalupe Osuna Millán, Gobernador de Baja California, habló de la importancia de apoyar a pescadores artesanales y trabajar en el ordenamiento del sector pesquero en general. Marco Antonio Covarrubias Villaseñor, Gobernador de Baja California Sur, se manifestó convencido de que la colaboración entre los cuatro estados detonará una mayor derrama económica en el sector pesquero, sobre todo en el área de la pesca deportiva que deja más de 10 mil millones de pesos en ese estado y puede ser potencializada en toda la región.

Mientras que Mario López Valdez, Gobernador de Sinaloa, convocó a los mandatarios a trabajar de la mano con el espíritu de colaboración que ya han mostrado para todos juntos dar mayor impulso a la actividad pesquera con beneficio no solo para los ciudadanos de los cuatro estados, sino del País.